

## **MODELO CANVAS**

### **Explicación detallada**



Nuestro proyecto son plantillas ecológicas, ya que están hechas con materiales ecológicos como la madera, y reciclados como el caucho de los neumáticos.

Produciremos plantillas de la talla 37 a la 47, también tendremos una sección de plantillas ortopédicas, que corrigen la posición del pie.. Nuestras plantillas también se podrán utilizar para realizar actividades deportivas o derivados, como el atletismo.

### **Valor añadido**

Ante el actual problema de la contaminación, surge nuestra empresa que se dedica a aprovechar materiales ecológicos y darle una segunda vida a materiales que tienen un gran impacto en el medioambiente, reciclandolos para producir plantillas, sin superar los precios de la competencia.

De esta manera conseguiremos atraer a una mayor clientela que otras empresas del sector, y que los clientes realmente le den valor a la diferencia entre el impacto y coste entre materiales reciclados y plásticos contaminantes.

### **Relaciones con los clientes**

Nuestra empresa se caracteriza por el buen trato al cliente tanto como la preventa y postventa, resolviendo todos los problemas con los productos de la manera más eficaz a través de un número de atención al cliente.

También resalta nuestra gran garantía de devolución de los productos ( aquellas plantillas que se hayan usado y hayan sido devueltas se reciclarán para producir nuevas plantillas, a través de un complejo proceso de descomposición del producto).

### **Segmentación del mercado**

Nuestro producto va destinado a todo aquel que supere la talla de calzado 37 y no supere la talla 47, ya que la media de la talla de calzado se encuentra entre este rango, sin embargo existe la posibilidad de hacer plantillas personalizadas en caso de pertenecer a nuestro de tallaje de calzado.

Requiera la utilización de nuestro producto hecho a través de productos reciclados o ecológicos y también podríamos vender nuestras plantillas a marcas de calzado que requieran o deseen de nuestras plantillas ecológicas.

### **Recursos claves**

Tenemos una dedicación absoluta a la perspectiva del ecologismo y ofrecemos un producto que normalmente es fabricado con unos materiales que tienen un gran impacto en el medioambiente, sin embargo, nosotros ofrecemos este producto, pero fabricado de manera ecológica con el medio sin superar los precios de la competencia.

De esta manera, conseguiremos atraer a una mayor clientela que otras empresas del sector y haremos que los clientes realmente le den valor a la diferencia entre el impacto y coste entre materiales reciclados y plásticos contaminantes.

### **Agentes o socios clave**

Los agentes que intervienen en nuestra empresa son, las familias tendrán una importante acción para nuestra empresa ya que son las que consumen nuestro producto y nos proporcionan nuestros ingresos, las demás empresas también pueden beneficiarnos y nosotros a las otras ya que podemos comerciar entre nosotros y el estado a través de subvenciones por usar materiales reciclados y ecológicos

Nuestro proyecto necesita la empresa de envío DHL ya que sin ella no podríamos entregar paquetes a otras zonas de España y países extranjeros, nos hemos decantado por DHL por la fiabilidad en la entrega de paquetes y el buen precio que hacen a empresas con tienda online.

Nuestra empresa también necesita la página web que será hecha por nosotros a través del programa de tiendas online shopify ya que sin ella sería muy difícil la captación de clientes.

Nuestros socios claves serían talleres de neumáticos ya que ellos serán los que nos proporcionen ruedas gastadas de donde obtendremos el caucho y puntos de reciclaje.

### **Canales**

Nuestra empresa usará el marketing digital ( facebook ads, google ads y influencer marketing), y el marketing presencial que se llevará a cabo en ferias y presentaciones de zapatos o zapatillas.

Nuestros productos serán distribuidos por nosotros a pedidos cercanos en la comunidad valenciana con la furgoneta Macian, y para distribuir nuestro producto a otras comunidades o a otros países utilizaremos la empresa de envíos DHL.

### **Fuentes de ingreso**

Nuestra principal fuente de ingresos es la venta de plantillas

El medio de pago se realizará mediante diferentes medios (Paypal, Visa, Mastercard, transferencia bancaria)

También habrá una opción de cliente VIP para aquellas empresas que compran al mayor nuestras plantillas, al comprar al mayor nuestras plantillas recibirán con mayor rapidez nuestras plantillas, tendrán ofertas exclusivas, serán los primeros en recibir nuestras novedades y podrán enviarnos sugerencias de nuevas plantillas.

### **Costes detallados**

#### **Costes Fijos**

EL coste del alquiler del local en el polígono de la población de Xirivella, supone un coste de 1.700 Euros, la nave dispone de 685 metros cuadrados, ya que necesitamos un gran espacio, ya que también venderemos nuestras plantillas a grandes marcas de zapatillas.

Las máquinas, es decir el capital que necesitamos para realizar las plantillas supone un único coste de 10.000 euros, las máquinas se utilizarán para darle la forma a la suela y posteriormente cortar los bordes con láser.

EL dominio y mantenimiento de la página web, en la que llevaremos a cabo nuestras ventas.

Para empezar, proporcionaremos a nuestros empleados un salario corriente, en función de su rendimiento y dedicación por tanto estaríamos hablando de unos 900 euros.

Al estar hechas las plantillas con materiales ecológicos y reciclados, el coste unitario de la materia prima para realizarlas supone un coste de 0 euros.

#### **Costes Variables**

Nuestros costes variables serían el pago de horas extras a aquellos trabajadores que hayan sido eficientes y hayan dedicado tiempo extra a producir una mayor cantidad de suelas beneficiando a la empresa

El gasto de luz que supone la maquinaria, la tecnología ya que dependiendo de la demanda que tengamos tendremos que destinar más dinero a publicidad o no.

El gasto del envío de nuestras plantillas, que se llevarán a cabo a través de la empresa de envíos DHL (No hemos podido calcular el precio ya que va en variación de las ventas de plantillas que se realicen al extranjero).